

Cali, junio 12 de 2020.

    

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

Al Gobierno Nacional

Gobernadora del Valle propone 'pico y clase' para el retorno a las aulas



VALLE DEL CAUCA

Jueves 11 de Junio, 2020

La gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, presentó al Ministerio de Educación una propuesta de retorno gradual de los estudiantes a las aulas de clase que permita garantizar la continuidad académica durante la pandemia del COVID-19 sin arriesgar su salud.

Se trata del 'Pico y clase', iniciativa con la que se busca que un determinado número de estudiantes asista cada día a los colegios para garantizar las medidas de distanciamiento social sin interrumpir su formación escolar.

La mandataria de los vallecaucanos explicó que la propuesta surge ante la preocupación que existe en el departamento sobre la imposibilidad de implementar las medidas de bioseguridad requeridas en las 1.139 instituciones educativas habilitadas.



RUTA
eduk 2020
CALI

¿Quieres ganar una tablet?
¡FÁCIL!
RUTA EDUKA CALI 2020
TE LA REGALA

PARTICIPAR ES MUY FÁCIL...

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Palmira tendrá de nuevo pico y fecha](#)



[¿Comer apio es bueno o es malo?](#)



[¿Cómo cuidar a un gato cuando comienza a envejecer?](#)



[Jamundí tendrá varios días sin carro ni motos](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)

¿Quieres ganar una tablet?
¡FÁCIL!
RUTA EDUKA CALI 2020
TE LA REGALA



→ HAZ CLIC AQUÍ PARA MÁS INFORMACIÓN



Recibe la mejor información
en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín
de noticias, sin costo.



“En una videoconferencia que tuvimos con la Viceministra de Educación le manifesté nuestra preocupación porque no tenemos ni los recursos ni la capacidad para cumplir las normas de bioseguridad para 120 mil niños. Le propuse pensar en un ‘Pico y clase’, pues si van cada día un número determinado de niños a las instituciones educativas, les garantizamos las medidas de aislamiento y les entregamos talleres, creo que es la forma para que los estudiantes no pierdan la continuidad académica y que no arriesguemos a nuestros niños, docentes y rectores”, manifestó Clara Luz Roldán.

La Gobernación del Valle del Cauca ha adoptado los lineamientos del Gobierno nacional sobre el retorno a clases, no obstante, para la mandataria es necesario considerar la propuesta pues los niños y adolescentes necesitan, además de la formación académica, espacios de convivencia y reencuentro con sus compañeros, como parte de la nueva normalidad que se vive por el COVID-19.

¿Buscando carrera? [Descarga aquí la Guía Eduka](#) y encuentra toda la **información de la oferta** de educación superior de la región.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Ante autorización de la Nación

Palmira pide cuidar menores